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臨時例会変更のお知らせ

会長挨拶 大島浩嗣会長

　まず皆さんにお知らせを致します。1つ
目は、先週6月24日に、札幌手稲RC35周
年記念に、稲葉幹事と共に出席致しまし
た。25周年記念にお越し願いました際の
お礼のお言葉と、くれぐれもよろしくとの旨
を承って参りました。2つ目は、6月29日に
名古屋市内に23番目の葵RCが誕生致し
ました。名古屋市内に於いて、モーニング
クラブは初めてで、毎週木曜日、朝の7時30分からが例会となっ
ており、第1木曜日は夜間例会となっております。先ず以て以上2
点をご報告申し上げます。
　いよいよ今年度最終例会を迎えました。今年度は第1回例会
が7月1日に始まり、6月30日下期反省会を夜間例会で終えると
いう、丸1年間フルに務めさせて頂きました。小串直前会長からバ
トンを受け、誠に不行き届きではありましたが、なんとか会長職を
務める事が出来ました。役員の皆様、又各委員長の皆様、そして
会員の皆様のご支援、ご協力を得られた事、又事務局員のお力添
えのおかげと心より感謝申し上げます。過ぎてみますと早く感じ
られますが、この1年間にも様々な事がありました。中でも、今年
度ロータリーは100周年という節目の年を迎えました。RI会長
テーマも“ロータリーを祝おう”でありました。又、愛知万博も開催
され、会場内にはロータリー館も建設されました。25周年記念例
会も、そのロータリー館で開催し、台北延平RC、札幌手稲RC、福
岡西RCの皆様にもご案内する事が出来ました。瑞穂ロータリー
クラブ25周年記念事業として、ウガンダ共和国へ井戸と小学校
を建設し、寄付させて頂きました。今の予定ですと8月上旬には引
き渡し式が行われるという事で、是非私も出席させて頂く予定で
おります。とりわけ25周年記念実行委員会・野崎委員長を始め、
委員の皆様には1年以上にわたり討議を重ねて頂きました。おか
げをもちまして、5月19日の記念例会を始め、諸事業を成功裡に
開催させていただくことが出来ました。台北延平RCとの姉妹クラ
ブ更新の調印式も終え、更に3年間延長させていただく事となり
ました。
　さて今回は、下期反省会でありますが、反省会と言うよりは、各
委員長の皆様には下期の活動経過をすでに6月16日のクラブ
フォーラムで発表していただいておりますので、残るは私1人であ
ります。残念ながら今年度RI会長賞を頂く事が出来ませんでし
た。私の不徳の致す所で、心よりお詫び申し上げる次第でありま
す。申し訳ありません。最後に、守谷次期会長はじめ、新体制に後
を託し、最終回の会長挨拶とさせていただきます。皆さん本当にあ
りがとうございました。
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（天野正明会場委員長）
「それでこそロータリー」

本日例会前に、会員の松岡道弘君の新入会員研修会が行われ、
無事終了致しました。
本年度最終例会です。次週7月7日（木）は次年度第1回例会となり
ます。ご出席をよろしくお願い致します。
最後に、つたない幹事でしたが、1年間なんとか幹事の重責を全う
する事が出来ました。これもひとえに会員の皆様のおかげと思って
おります。有難うございました。
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・

・

幹事報告 　稲葉 徹幹事

ニコボックス 　田口 豊ニコボックス委員長

大島　浩嗣君

稲葉　　徹君

野崎　洋二君

守谷　巌樹君

1年間、稲葉幹事、舘副会長始め、理事、役員、委員長、会員の皆様
のご支援、ご協力に感謝して
つたない幹事でしたが、大島会長、理事、役員、各委員長、会員の
皆様、並びに事務局の井上さん、辻さんのご助力でなんとか役目
を全う出来ました。本当に有難うございました。心から感謝致しま
す。明日から鈴木幹雄さんよろしく！
大島会長、稲葉幹事、1年間の大役、ご苦労様でした。又、各委員
長始め、会員の皆様にも、25周年で大変お世話になりました。

大島会長はじめ、理事の皆さん、1年間ご苦労様でした。大役を果
たされた事、心から敬意を表します。会員の皆様、次年度よろしく
お願いします。
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・
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出席報告 落合 諭出席副委員長

会員76名　出席54名  （出席計算人数57名）

出席率78.95％
6月23日
6月16日
6 月 9 日

は補填により
は補填により
は補填により

98.25％
96.49％
100％

夜間例会（下期反省会）
於：松楓閣



懇親会の様子

会員卓話
テ ー マ

：
：
守谷巌樹君
「会長挨拶」

卓話講師
テ ー マ

：
：
DANCE SPACE GYMNASIUM主宰 野々村明子様
「心の体操しませんか！」

下期反省会

　本年度は3名の新入会員を迎え、新入会員研修会も3回行いま
した。1時間程前に松岡さんの研修会を無事終えました事をご報
告申し上げます。

ロータリー情報委員会：小串和夫委員長

　会員増強委員会と連係しまして、新入会員3名の分類を行いま
した。又、在籍会員において、分類変更の申し出があり、変更を致し
ました。

職業分類委員会：鈴木圓三委員長

　皆様のおかげで無事25周年を終える事が出来ました。25周年
の記念誌の制作も準備しております。ウガンダへ寄付しました小
学校の開校式が、8月の初めに行われます。式に参加後、南アフリ
カに場所を移してゴルフでもと思っております。皆様是非ともご参
加下さい。なお、贈呈式の様子を記念誌に掲載する予定でおりま
すので、若干発行が遅れますがご了承いただきたいと思います。

25周年実行委員会：野崎洋二委員長

　これが最後の乾杯の音頭かと思うと
何だか寂しい思いも致しますが、渾身の
力をこめて音頭をとらせていただきます。
大島会長、稲葉幹事、1年間本当にご苦
労様でした。感謝の気持ちを込めますと
共に、次期を務めます守谷新会長、鈴木
新幹事のご活躍を期待致しまして、乾杯
をしたいと思います。それでは一つ大き
な声でお願いします。乾杯！

乾杯：小串和夫直前会長

今週卓話 7月7日（木）

次週卓話 7月14日（木）

　例会前、16時30分から17時30分までの1時間にわたり、新入
会員の研修会が開催されました。大島会長、小串ロータリー情報
委員長をはじめとする7名より、新入会員の松岡道弘君に対し、RC
の奉仕活動につい
ての説明や、質疑応
答がなされました。

新入会員研修会

鈴木　幹雄君

小串　和夫君

松井　善則君

天野　正明君

近藤　雄亮君

松岡　道弘君

髙木　　勝君

松波　恒彦君

森　真佐雄君

親睦活動委員会一同

ニコボックス委員会一同

船渡　昭人君

宇佐美貞夫君　　𠮷木　洋二君　　森　　恒夫君
田中　隆義君　　渡辺喜代彦君　　長坂　邦雄君
馬場　將嘉君　　入江　　理君　　長瀬憲八郎君
西本　　哲君　　布目　　徳君　　落合　　諭君
田中　英雄君　　鈴木　圓三君　　稲垣　　豊君
橋本　　章君　　髙須　洋志君　　泉　　憲一君

稲葉君、ご苦労様でした。今後もご指導よろしくお願いします。

大島会長、稲葉幹事、本当にご苦労さまでした。私も最後の「カン
パイ」をやります。
クラブ奉仕委員会の皆様、1年間ご協力有難うございました。

1年間会場委員会へご協力いただき、誠に有難うございました。

大島会長、稲葉幹事、ご苦労様でした。親睦活動委員会の皆様ご
苦労様です。会場委員会の皆さんのおかげで、S.A.Aの役を務め
る事が出来ました。有難うございました。
本日はお忙しい中、新入会員研修会を実施いただき有難うござい
ました。一日も早く立派なロータリアンになるよう、努力致します。

1年間、無事にウィークリーを発行する事が出来ました。有難うご
ざいました。
稲葉幹事、本当に、本当にご苦労さまでした。次年度はのんびりや
りましょう。次週と次々週は学会の為お休みさせていただきます。

本年1年の反省をします。大島会長以下、役職の皆さん、ご苦労様
でした。
1年間お世話になりました。有難うございました。

皆様、1年間ご協力有難うございました。感謝申し上げます。

この1年、大変お世話になりました。来年度もよろしくお願いします。

来期もよろしくお願い申し上げます。

懇親会 　司会：伊藤 豪親睦活動副委員長
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　本日はどうも有難うございました。
入会から2ヶ月経ちましたが、本日は
私の為に諸先輩方にお知恵を頂きま
して有難うございました。瑞穂RCの
伝統ある歴史から、現在行われている
活動に至るまで、いろいろな事を教え
ていただきました。今後、本日の勉強
会を糧としまして、一生懸命努めさせ
ていただきますので、よろしくお願い
致します。有難うございました。

挨拶：松岡道弘君

　この様に高い所へ上がるのは初め
てで緊張致しますが、明日から会長と
して例会のたびに登壇する事となりま
す。本日は副会長の代理という事で、
突然ご指名を受けまして、ご挨拶申し
上げる事になりました。まずはこの1
年間、大島会長を始め、稲葉幹事、大
変ご苦労さまでした。どうも有難うご
ざいました。本日は副会長の代理です
ので、副会長に代わって皆様に御礼申
し上げます。明日からは私が会長とい
う事で、大変緊張しております。皆様方のご支援よろしくお願い致
します。最後になりましたが、この1年間、瑞穂RCの素晴らしい基
盤を作られました事への祝福と、皆様方のご健康を祈念致しまし
て、最後に1本締めを行いたいと思います。（全員で1本締め）有難
うございました。

閉会の言葉：守谷巌樹会長エレクト
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